

Antrag auf Einrichtung eines runden Tisches zum Thema „Seniorenfreundliche Gemeinde“

Am 4.7.2019 stellten Herr Gerner und Herr Sedlmeir die Arbeit des Meringer Bürgernetzes ausführlich vor und berichteten auch von den landkreisweiten Aktivitäten für ein seniorenpolitisches Gesamtkonzept.

In der Sitzung signalisierten alle Fraktionen ihre Bereitschaft, sich für eine seniorenfreundliche Gemeinde einzusetzen. Herr Bürgermeister Kandler stellte die Einrichtung eines runden Tisches zu dem Thema in Aussicht. Dazu gab es bisher keine Einladung.

Antragstext:

Die Verwaltung lädt bis zum 31.12.2019 zu einem ersten Treffen des runden Tisches zum Thema „Seniorenfreundliche Gemeinde“ ein. Teilnehmer sind: Erster und zweiter Bürgermeister, Sprecher*innen der im Gemeinderat vertretenen Fraktionen bzw. ein von der Fraktion benannter Vertreter, Seniorenbeauftragte, Behindertenbeauftragter, Vertreter des Bürgernetzes Mering.

Begründung:

Auch die Gemeinde Mering muss sich auf die Herausforderungen des demografischen Wandels einstellen. In Mering haben wir das Glück, dass es das Bürgernetz gibt, das hier bereits hervorragende Arbeit leistet. Dort engagieren sich viele Menschen ehrenamtlich, inzwischen auch über Mering hinaus.

Aber die Kommune muss dieses Engagement entsprechend unterstützen bzw. gute Rahmenbedingungen dafür schaffen, denn nicht alles lässt sich ehrenamtlich leisten. Insbesondere in den Bereichen Mobilität und Wohnen besteht Handlungsbedarf.

Natürlich muss dies gemeinsam mit den Betroffenen geschehen, um nicht an den Bedürfnissen vorbei zu handeln. Deshalb wird die Einrichtung eines runden Tisches von der/den Antragstellern und dem Bürgernetz Mering als unbedingt notwendig erachtet.

Mering 07.10.2019

Antragstellerin: Petra von Thienen, Fraktionsvorsitzende der grünen Fraktion im MGR Mering